



**Selon les sources, cette jeune femme est descendue d'une voiture, a enlevé tous ses vêtements, avant d'engager un parcours à pieds sur le regard d'une foule cuiseuse.**

*«La dame en question enlève tous ses vêtements, se met nue comme un ver de terre et de commence à aller à pied jusqu'au Carrefour Jouvence devant les regards médusés des populations », rapporte le lanceur d'alertes Paul Chouta.*

Le véhicule dans lequel elle est descendue s'est avancé. Une fois au Carrefour Jouvence, à environs deux kilomètres du précédent carrefour, la dame emprunte une moto qui prend le chemin menant au Rond-point Express. Plus tard, elle est aperçue à bord de la moto au lieu dit Carrefour Olympique quelques kilomètres plus loin encore, informe encore Paul Chouta.

Cette scène très peu ordinaire a suscité une kyrielle de réactions. Certains soutiennent que cette dernière remplissait une condition qui lui aurait été imposée dans une loge exotérique.

Seulement, l'oncle de cette femme, devenue tristement célèbre a brisé le silence, indiquant que Sophie est victime du surmenage, et qu'il ne s'agit pas d'une condition qu'elle remplissait.

*En effet, Sophie est victime d'un « surmenage » survenu ce matin alors qu'elle était seule à la maison. Du coup elle s'est retrouvée toute nue en route. Dans un ultime*

*réflexe, elle a prise la moto pour aller chez sa grand-mère à Efoulan.*

*Malheureusement aucun secours n'eut été la moto Taximan qui l'a transporté jusqu'à la maison où est arrivée dans un état de confusion totale. La famille l'a mise en sécurité dans un hôpital de la ville où on est en train de la suivre.*

*J'ai besoin de votre coup de main. internet étant ce qu'il est je voudrais juste que vous m'aidiez à la protéger. C'est une situation qui peut arriver à tout le monde aujourd'hui c'est sophie et de plus ça lui arrive le jour de la fête de la femme. Aidez-moi à protéger cette jeune femme du monstre Internet. Vous pouvez me citer dans vos publications car je n'ai pas honte sur ce que ma fille vit aujourd'hui.*

*Contrairement à ce que beaucoup croyaient, elle ne remplissait aucune condition, juste un surmenage. Notons que le surmenage est un état de fatigue persistant et durable, distinct d'une fatigue occasionnelle. Ce dernier peut entraîner une dépression.*

***Essomba Pierre Martial***

---